



Por medio de estos archivos PDF les ofrecemos las transcripciones de los devocionales que se comenzaron a colgar en su idioma original en Youtube el día 23.03.2020.

Deseamos que le sean de bendición en estos momentos difíciles que está viviendo el mundo.

[Compartiendo estos archivos con sus amigos, estará colaborando para que también otros sean bendecidos y fortalecidos en este tiempo.](#)

Devocional 004

Conscientes de nosotros mismos vs. conscientes de Cristo

Pastor Erich Engler: Hola querida iglesia del internet.

Pastora Susanne Engler: *hola a todos.*

Pastor Erich: aquí estamos otra vez y nos agrada mucho que estéis vosotros del otro lado.

El Señor tiene una palabra para nosotros hoy, la cual se encuentra en el Salmo 26:3:

[Porque tu misericordia \(=gracia\) está delante de mis ojos, y en tu verdad ando.](#) (NRV2000)

Estoy plenamente convencido que esta es la palabra exacta que necesitamos en este momento. Es de vital importancia que tengamos siempre presente lo que la gracia y el amor de Dios realmente significan.

Precisamente en estos días, y a causa de la avalancha de información en cuanto al coronavirus, nos lleva a estar concentrados en nosotros mismos. Dicho de otra manera, nos concentramos en el temor y la preocupación acerca de cualquier síntoma que podamos percibir y pensamos inmediatamente lo peor. Con esto, nos olvidamos de concentrarnos en el Señor.

Por eso, son muy oportunas las palabras del salmista las cuales nos instan a tener la misericordia y gracia del Señor presente delante de nuestros ojos.

Te invito a concentrar tus pensamientos en el Señor por encima de todas las otras cosas, pues, a menudo somos demasiado conscientes de nosotros mismos. ¡Seamos conscientes de la realidad de la persona de Cristo!

Cuando levantamos nuestros ojos hacia Cristo se acrecienta en nosotros la seguridad de que Él nunca deja de protegernos y que su poder nunca fracasa. Cuando somos conscientes de ello entendemos también que nuestra salud física tampoco puede fracasar.

En cambio, cuando nos concentramos en nosotros mismos sentimos temor e inseguridad, nos sentimos débiles y desprotegidos frente al avasallante ataque del enemigo, y el más pequeño síntoma en nuestro cuerpo produce pensamientos negativos en nuestras mentes.

Por eso, debemos levantar nuestros ojos hacia Cristo y concentrarnos en Él. Sé que a veces esto no nos resulta tan fácil a causa de la enorme cantidad de informaciones que recibimos cada día. Pero, así y todo, merece la pena quitar los ojos de nosotros mismos y concentrarnos en Cristo y su obra perfecta a nuestro favor. Las palabras del Salmo 91 nos ayudan enormemente en este proceso.

Todos nosotros conocemos y sabemos acerca de todas las medidas de protección que nos aconsejan las autoridades sanitarias y gubernamentales, y está bien que las practiquemos y las cumplamos correctamente.

Pero, además de estas medidas naturales de protección, nosotros, los creyentes, recibimos además una protección sobrenatural cuando quitamos los ojos de nosotros mismos y los dirigimos hacia Jesús.

Pastora Susanne: Sí, así es. ¡Aleluya! ¡Elevemos nuestros ojos hacia Jesús y hacia su gracia!

Como saben todos aquellos que siguen nuestras enseñanzas, cada letra y/o número del alfabeto hebreo tienen una simbología y un significado espiritual especial. En la numerología o gematría hebrea, el dígito 6 representa el número del ser humano, mientras que el dígito 5 nos habla de la gracia divina.

Es interesante notar, que corona, el nombre de este virus que acosa a la humanidad tiene 6 letras, mientras que el nombre de Jesús tiene 5 letras.

Por eso, no concentremos tanto nuestra atención en todo lo que es humano y terrenal, sino mucho más en Jesús y su gracia salvadora, sanadora, y protectora.

Dicho de otra manera, dirijamos nuestros pensamientos hacia Jesús y quitémoslos de nosotros mismos. Concentremos toda nuestra atención en lo que dice su Palabra y no tanto en las palabras del mundo.

La gracia divina nos otorga protección y paz. El Salmo 103 nos dice que nuestro Dios perdona todas nuestras iniquidades, sana todas nuestras dolencias y nos corona de favores y misericordias.

Él ha puesto su corona de gracia sobre nuestras cabezas y eso nos concede pensamientos de gracia. No necesitamos luchar intentando vencer nuestros temores sino simplemente dirigir nuestros ojos hacia Jesús y estos habrán de desaparecer por sí solos.

Pastor Erich: me agradó mucho Susanne tu reflexión acerca de la diferencia de los nombres “corona” y “Jesús” en relación a su significado de acuerdo a la numerología hebrea. Sí, verdaderamente debemos dirigir nuestros ojos hacia Jesús y su gracia y quitarlos de todo lo malo que nos rodea.

Precisamente por eso, te invitamos a participar de los elementos de la Santa cena recordando que el pan representa su cuerpo molido para nuestra sanidad, y la copa que representa su sangre vertida por nosotros para perdonar todos nuestros pecados de una vez y para siempre.

Recibe por la fe las palabras del Salmo que hemos considerado anteriormente, dirige tus ojos hacia Jesús y Él va a proveer todo lo que necesitas.

Sin más por el momento, nos despedimos hasta nuestro próximo encuentro. Adiós y bendiciones.



iglesiadelinternet
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartimos un breve testimonio, comentario o agradecimiento:

gracia@iglesiadelinternet.com

<http://facebook.com/iglesiadelinternet>

Canal en YouTube: [iglesiadelinternet](https://www.youtube.com/iglesiadelinternet)

Donaciones, transferencias bancarias:

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión apoyando este ministerio con donaciones? Muchas gracias por su interés. Nuestra cuenta bancaria:

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, para encontrar el medio apropiado en su caso. Muchas gracias.

Más información en:

www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden